

Medienbericht

benpac holding ag übernimmt PackSys Global Thailand

Die Nidwaldner Unternehmensgruppe benpac holding ag übernimmt per 01. Juni 2019 die PackSys Global Thailand, welche künftig als benpac packaging ltd. geführt wird. Neben dem weiteren Wachstum im Aluminium-Kerngeschäft sieht die benpac hier auch eine strategische Idee hinter dem Kauf: der Standort Thailand soll als Hub für die Expansion der Gruppe nach Asien genutzt werden.

benpac holding ag ist in den Bereichen Hochpräzisions- und Hochleistungsabfüllmaschinen, Verschliesser, Etikettierlösungen, Kunststoffspritzgusstechnik und der Papierbasierten Verpackungstechnologie tätig. Benpac holding ag ist eine international aufgestellte Firmengruppe mit Fokus auf Europa, Nord- und Südamerika.

Media report

benpac holding ag takes over PackSys Global Thailand

The Nidwalden-based group of companies benpac holding ag will take over the PackSys Global Thailand on June 01, 2019, which in the future will be listed as benpac packaging ltd. In addition to further growth in the aluminum core business, benpac also sees a strategic idea behind the purchase: Thailand as a hub in Asia for the expansion of the group.

benpac holding ag is active in the fields of high-precision and high-performance filling machines, cappers, labeling solutions, plastic injection molding technology and paper-based packaging technology. benpac holding ag is an international group of companies focusing on Europe, North and South America.

benpac holding ag
Sonnenbergstrasse 19
CH-6052 Hergiswil
kommunikation@benpac.ch / communication@benpac.com